

**Betreff:**

Verkehrskonzept am Schulstandort Naurod

**Antragstext:**

**Antrag der CDU-Fraktion**

**„Der Magistrat wird gebeten, im Rahmen der weiteren Entwicklung des Schulstandorts Naurod (Wickerbachschule, Kellerskopfschule, Internationale Schule) ein neues Verkehrskonzept zu erarbeiten, in das auch die geplante Altenwohn- und Pflegeeinrichtung im Distrikt „Eichert“ einbezogen ist.**

**Diesbezüglich soll auch geprüft werden, ob eine Erschließung von der Auringer Straße zu den Schulen und evtl. auch zur Bundesstraße 455 realisiert werden sollte“.**

**Begründung:**

Insbesondere mit dem Neubau der Wickerbachschule und der dort noch ausstehenden Bauabschnitte (Bau einer Sporthalle, Entwicklung der Außenanlagen) und auch mit dem Erweiterungsbau der Internationalen Schule haben sich die Verkehrsverhältnisse im Bereich der Schulen und der angrenzenden Ortsstraßen (Bremthaler Straße, Rudolf-Dietz-Straße, Rilkestraße etc.) verändert. Insbesondere zu den Zeiten des Schulbeginns und des Unterrichtsendes ergeben sich im Schulumfeld angespannte Verkehrsverhältnisse, die einer Lösung bedürfen.

In die Überlegungen zur Verkehrsabwicklung sollte auch die Verkehrserschließung der geplanten Altenwohnanlage „Eichert“ einbezogen werden

Wiesbaden, 01.06.2021